

MISTRAU GAHANT (Mistral gagnant)

Nº 1 du 10 avril 2008

56ème assemblée générale de PHILAPOSTEL

Conçu et réalisé par Fanfan, Lolo, Roro, Bisous-Bisous avec la bienveillance de son Directeur de Publication Jihem



Bienvenue en Provence-Alpes-Côte d'Azur!

Tout d'abord un grand merci à chacune et chacun d'entre vous pour votre présence ici qui nous fait chaud au cœur à l'occasion de cette assemblée générale. Nous n'en sommes pas à notre coup d'essai dans ce village vacances mais il paraît que l'on revient toujours aux bonnes adresses. J'ai vu trainer quelques pots de crème solaire pour nos amis pré-

voyants qui viennent du « Grand Nord ». Vous ne le savez peut-être pas, mais pour les sudistes que nous sommes, le Nord se situe audessus de Marseille et l'Antarctique au-delà d'Avignon !!! Au moment où le film « Bienvenue chez les Ch'tis » triomphe sur les écrans, et même si les différences d'accents avec nos amis nordistes sont notables, j'espère que vous repartirez de ce séjour en terre provençale aussi heureux et comblés que le héros de ce film qui est, vous l'aurez noté, receveur des postes. C'est sans doute un signe.

Mais trêve de discours, nous vous souhaitons la bienvenue et espérons que vous apprécierez votre séjour, excellente assemblée générale à vous tous!

André Laurent

CE SOIR

Pour les inconditionnels la traditionnelle bourse..... Et pour ceux
qui préfèrent les boules..., à vos
cartons pour une super méga soirée loto animée par un drôle de
numéro, l'ami Dédé! Nombreux
lots divers et variés, dont un 1 F
vermillon tête-bêche...(.....en
photocopie couleur recto-verso authentifiée par la signature du responsable des échanges philatéliques sur catalogue...).



La minute culturelle

C'est sur les terres de la tribu celto-ligure des Oxybiens que Rome fonda la cité de Forum Julii (Fréjus) vers l'an 45 avant J.C. Si les vestiges romains du port ont aujourd'hui disparu, de nombreux monuments témoignent encore de cette époque : amphithéâtre, aqueduc, théâtre, thermes et l'enceinte de la ville. Située sur la via per Alpes Maritimas, appelée



aussi voie Aurélienne, et dotée d'un port, Fréjus va vivre une période très florissante pendant près de 4 siècles. Il est fait mention pour la première fois de la présence d'un évêque en l'an 374 après J.C. L'agglomération prospère nécessitant la construction d'une deuxième enceinte au XIIème siècle. Vivant au rythme des foires et marchés, son expansion se poursuit et au XVIème siècle une troisième enceinte est érigée. De très beaux hôtels particuliers datant du XVIIème et XVIIIème siècle attestent de la présence d'une certaine bourgeoisie. L'industrie fait son apparition au XIXème siècle : fabrication de tuiles et de briques, mines de charbon et exploitation du liège dans les massifs des Maures et de l'Esterel. Le comblement du port lui fait perdre sa vocation maritime Le 2 décembre 1959, Fréjus va connaître la plus douloureuse page de son histoire avec la rupture du barrage de Malpasset. Outre les importants dégâts et pertes en vie humaine, c'est tout une économie qui va en subir les conséquences pendant de longues années. Fréjus décide alors de sa reconversion dans les années 80 avec la construction de port Fréjus lui permettant de retrouver sa vocation maritime. Le tourisme balnéaire prend de l'essor. Chaque année au mois d'avril, Fréjus est le théâtre d'une manifestation importante : La Bravade, qui est célébrée en l'honneur de Saint François de Paule qui délivra la cité de la peste. Quelques Fréjusiens célèbres : Caius Julius Agricola (beau-père de Tacite, historien romain), Jacques Dueze, évêque, qui deviendra le pape Jean XXII en 1316, l'Abbé Siéyès, député du Tiers Etat aux Etats Généraux de la Révolution de 1789 et Jean Cocteau qui a conçu la Chapelle Notre Dame de Jérusalem. La vie à Fréjus est parsemée tout au long de l'année de nombreuses manifestations telles que le festival du court-métrage, la fête du raisin, les nuits de Port -Fréjus, les joutes nautiques, sans oublier les traditionnelles corridas qui se déroulent dans ses arènes.

LA ISSOIRE

(sur l'air de la Madrague...)

(refrain)

Sur la plage abandonnée, C'est Gilbert qu'on a r'trouvé D'puis Cap d'Agde on l'avait perdu, Ouel bonheur, il est rev'nu.

La tramontane nous l'avait enlevé, Le mistral nous l'a renvoyé, On l'avait pourtant bien prévenu Mais mon Dieu voilà il est têtu.

(refrain)

Si d'aventure vous le suivez Un GPS vous est conseillé. Ecoutez ne soyez pas obtus Sinon vous aussi vous s'erez foutu

(refrain)

L'an prochain comment va-t-il faire Si jamais il trouve un vent contraire Au lieu de venir à Mulhouse On le r'trouvera à Lissac sur Couze

(refrain)

(paroles PM/musique JF Bourgeois)

Souvenez-vous! Dans le dernier numéro du journal de l'A.G 2007 « Agde Philam Aeternam », nous avions publié la photo d'un beau bébé. Mais de qui s'agissait-il?

REPONSE : Guy Hervieu... Mais il a un peu changé depuis l'an dernier !!!

Fête à souhaiter : FULBERT

A la Saint Fulbert...

On a retrouvé.....GILBERT !!!!!!!!!

DEMAIN

- Les délégué(e)s sont invités à se présenter à 8h30 précises pour l'ouverture de notre 56ème assemblée générale. Il y aura du cinéma toute la matinée, ce sera donc une première pas seulement pour notre président général élu l'an dernier à Cap d'Agde
- Les accompagnants sont attendus à 9h30 pour une journée découverte de l'arrière-pays varois aux Arcs en Provence le matin, et à Tourtour (haut village provençal) l'après-midi. On espère qu'ils rentreront pour le dîner...car l'arrière pays est vaste et si c'est le bas (varois), c'est qu'ils seront allés jusqu'à Munich!

Tout au long de votre séjour, vous pourrez compter sur eux en cas de problème: André Laurent (vous pourrez André chez lui sans frapper), Marie-Claude Brel, Louis Aiello, Bernard Claude, Richard Dalorso, Alain Laurent et Gérard Vaucelle, sans oublier Marie-Hélène du secrétariat national.

N° DE TELEPHONE DU VILLAGE

Adieu René...

Le jour de la Fête du Timbre tu nous as quittés
Toi qui savait manier les cachets avec dextérité.
De toutes nos manifestations philatéliques tu étais
A la demande les souvenirs tu réalisais.
L'encre noire de tes empreintes a bien séché.
Dans nos albums nous les avons gardées.
Je te revois encore à Philexfrance 99 devant la LISA
Enfournant sans relâche des pièces à tour de bras.
Si la vie hélas beaucoup trop tôt nous a séparés
Je garde le souvenir impérissable de notre amitié...

Philippe Malige





